



# PREMIUM BLACK MOSQUITO COIL USER GUIDE

## SPIRALES NOIR PREMIUM ANTI-MOUSTIQUES MODE D'EMPLOI

### PREMIUM BLACK MOSQUITO COILS DOMESTIC

READ THE PRODUCT PACKAGE  
CAREFULLY BEFORE USE

#### DIRECTIONS FOR USE:

Store in a dry place.

May be used in confined areas like porches, covered patios and similar areas where there is little movement of air.

Place 3-4 coils about 3 meters apart around area to be protected.  
1 coil per 30 cu. meters.

#### INSTRUCTIONS:

1. Each set consists of two coils. **Always separate coils before lighting.**
2. Hold the slotted end or one of the two coils, shake lightly and coils will separate.
3. Bend the centre of the metal stand to upright position.
4. Insert the slot of the coil into the top of the stand.
5. Light outer end of the coil with a match.
6. Blow flame out once sustained glow is obtained.
7. A broken piece may be used by inserting it into the open gap of the metal stand.

#### KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN AND PETS

FOR FULL PRECAUTIONS, FIRST AID, AND OTHER INSTRUCTIONS SEE THE PRODUCT PACKAGE.

QUESTIONS/COMMENTS/COMMENTAIRES?  
Call/Composer le: 800-267-0455  
www.mosquitoshield.com



Video link:  
How to effortlessly separate coils.



Lien vidéo:  
Comment séparer sans effort les spirales.

### SPIRALES NOIR PREMIUM ANTI-MOUSTIQUES DOMESTIQUES

LIRE ATTENTIVEMENT L'EMBALLAGE DU  
PRODUIT AVANT UTILISATION

#### MODE D'EMPLOI:

Entreposer dans un endroit sec.  
Peut être utilisée dans des espaces clos tels que les vérandas, patios couverts et autres endroits à faible circulation d'air.

Placer 3 à 4 spirales à environ 3 mètres l'une de l'autre autour de l'espace à protéger.  
1 spirale par 30 m<sup>3</sup>.

**INSTRUCTIONS :**  
1. Chaque emballage contient deux spirales.  
Séparez TOUJOURS les bobines avant d'allumer.

2. Tenir le bout à fente ou l'une des deux spirales et agiter doucement pour séparer les spirales.

3. Plier le centre du support en métal en position verticale.

4. Insérer le haut du support dans la fente de la spirale.

5. Allumer le bout extérieur de la spirale à l'aide d'une allumette.

6. Éteindre la flamme lorsque le bout est suffisamment allumé

7. On peut utiliser un morceau de spirale brisé en l'insérant dans l'ouverture du support en métal.

**TENIR HORS DE LA PORTÉE  
DES ENFANTS ET LES ANIMAUX**

POUR TOUTES LES PRÉCAUTIONS, PREMIERS SOINS ET AUTRES  
INSTRUCTIONS, VOIR L'EMBALLAGE DU PRODUIT.

# The Mosquito Shield™ Dome of Protection!

Whether you are entertaining in your backyard, having an outdoor dinner, outdoor events, camping or just having fun socializing on your deck. Mosquito Shield™ Premium Black Coils formulation is the right choice to help protect you against serious mosquito bites and get you outdoors and have fun 24-7.

#### ✓ Tips for Optimal Protection & Performance

#### How to create The Mosquito Shield™ Dome of Protection!

**DIRECTIONS OF USE : ALWAYS separate the coils before lighting.**

✓ **TIP:** Advance lighting of coils will more effectively kill mosquitoes by creating a **BARRIER** of protection before peak mosquito times.  
*Light the coils approximately 20-45 minutes before going into the outdoor area to more effectively clear mosquitoes.*

✓ **TIP:** Generally, mosquitoes travel upwind searching for potential prey. Place the coil(s) downwind. Place 1 coil for smaller areas and up to 4 coils in each corner for larger areas. Place coils between user(s) 4 - 8 feet around the perimeter of the desired area creating **The Dome of Protection!**

# Dôme de Protection Mosquito Shield™ !

Que vous receviez dans votre cour, que vous organisez un repas ou des événements en plein air, que vous fassiez du camping ou que vous vous amusez simplement à socialiser sur votre terrasse. La formulation des spirales noir premium de Mosquito Shield™ est le bon choix pour vous aider à vous protéger contre les piqûres de moustiques graves et vous permettre de sortir et de vous amuser 24-7.

#### ✓ Conseils pour une Protection et une Performance Optimales.

#### Comment créer le Dôme de Protection Mosquito Shield™ !

**MODE D'EMPLOI:** Séparez TOUJOURS les bobines avant d'allumer.

✓ **CONSEIL:** L'allumage anticipé des spirales permet de tuer plus efficacement les moustiques en créant une **BARRIÈRE** de protection avant les périodes de forte activité des moustiques.

*Allumez les spirales environ 20 à 45 minutes avant de sortir à l'extérieur pour éliminer plus efficacement les moustiques.*

✓ **CONSEIL:** En général, les moustiques se déplacent dans le sens du vent à la recherche de proies potentielles. Placez le(s) spirale(s) dans le sens du vent. Placez 1 spirale pour les petites surfaces et jusqu'à 4 spirales dans chaque coin pour les grandes surfaces. Placez les spirales entre les utilisateurs sur une distance de 4 à 8 pieds autour du périmètre de la zone souhaitée, créant ainsi le **Dôme de Protection !**

# FIGHT THE BITE!™ Relax... We've Got You Covered!™

